

○ 第1回進路希望調査の提出について

本日が第1回進路希望調査の提出締切日でした。お忙しい中、お子様と話し合いをして提出して頂き、ありがとうございました。おかげさまで、どのような進路を考えておられるか、把握することができました。今後の進路指導に生かしていきます。しかし、残念ながら全員が提出できませんでした。今年度、1つの達成すべき目標として「提出締め切りを守る」を掲げて、生徒の皆さんに話をしてきたところでしたが、まだまだ指導が徹底できていないということがわかりました。11月には三者面談（進路の最終決定）を行い、その後12月からは願書作成を行います。受験の書類はミスが許されません。私たち職員は何度もチェックを行って、高校に書類を提出します。設定した締め切り日を守って頂かないとチェックを十分に行うことができず、重大なミスに繋がりがねません。期限内に余裕をもって提出頂きますよう、再度お願い申し上げます。

進路希望調査の中で、話し合われた内容を拝見すると、「まだ何をしたいのかわからない」「どの高校を選んでいいかわからない」等、志望校選びに苦労されている様子がありました。夏休みの三者面談、11月の三者面談はありますが、その前でもお気軽に担任または進路担当に進路のご相談をして頂ければと思います。

行きたい学校がイメージできれば、おのずと学習にも身が入るようになります。

○ 高校説明会(オープンスクール)への参加を

5月になると高等学校から学校説明会（オープンスクール）の案内が届くようになります。高等学校の説明会には次のようなものがあります。

☆ 高等学校が主催し、その高等学校で説明されるもの

生徒に各学科の体験をさせる高等学校が多い。名称は、「学校説明会」「オープンスクール」「1日体験入学」など。保護者の参加も可能。

☆ 高等学校が主催し、地域の公民館などで説明されるもの

中学校保護者の要請に応え、夜、開催して下さる高等学校もある。



近年、どの高等学校もオープンスクール等での学校説明に力を入れており、高等学校に関する情報収集は『高校説明会（オープンスクール）』が主になります。例年、7～8月に集中して実施されていますが、早い学校は5月頃から年数回にわたり実施されます。また、同じ説明会でも内容が異なる場合があります。

- ① 7月頃までに実施される説明会は、主に学校の特色に関する全体説明等
- ② オープンスクールは、全体説明に加え体験授業や部活動見学等
- ③ 9月以降に実施される説明会は、主に入試に関する具体的な説明や個別相談等

なかでも7月～8月に実施されるオープンスクールは重要です。志望する学校、また志望の選択肢として少しでも考えられる学校（学科がある学校）には必ず足を運んでください。

今後、高校から配布される文書や進路通信でお知らせしていきますので、積極的に参加していきましょう。（すでに佐世保南高校の説明会については文書を配布しています。）